
平 成 ２ １ 年 度 事 業 報 告 書

自 平成２１年４月 １日

至 平成２２年３月３１日

事 業 名 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

2 1 . 6 . 5 150名第２２回 通常総会 前橋商工会議所会館

１．平成２０年度事業報告並びに収支決算承認の件

件２．平成２１年度事業計画(案)並びに収支予算(案)承認の

３．役員改選（案）承認の件

21 . 1 0 . 2 3 140名社会貢献活動 群馬県高校対抗税金クイズ大会 安中市文化センター

群馬県産業教育フェアの一環行事として、商業高校及

び商業科目を学習している高校全１０校(３名ずつ)が解

答者となり、クイズに答えながら楽しく税知識を身に付

けてもらうことを目的として開催

21 . 1 1 . 1 0 200名税を考える週間 関東信越国税局幹部講演会 前橋商工会議所会館

演 題 「税務行政の現状と課題」

講 師 関 東 信 越 国 税 局

課税第一部長 土 屋 雅 一 氏

21 . 1 1 . 2 6 197名大規模法人税務研修会 ウェルシティ前橋

＜研修内容＞

１．国税電子申告・納税システム(e-Tax)について

２．国際課税における諸問題について

３．平成21年度法人税関係法令の改正の概要・事例研究

＜講 師＞ 関 東 信 越 国 税 局

調 査 査 察 部 次 長 古 俣 敏 隆 氏

調 査 審 理 課 長 桑 原 和 明 氏

国 際 調 査 課 長 城 戸 格 氏

長 沢 信 浩 氏調査管理課国税調査官

調査審理第二係長 須 藤 大 輔 氏

2 2 . 2 . 3 ３２名関東信越国税局幹部と県法連役員との協議会 前橋商工会議所会館

＜協議会テーマ＞

１．各単位会の現状と今後の課題について

２．ｅ－Ｔａｘの普及推進について

３．公益法人制度改革への対応について

４．改正法人税法の円滑な定着について

５．その他



監 査 会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

１．平成２０年度事業報告・決算について 2 1 . 4 . 2 7 県 連 事 務 局 ３名

正副会長会議

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

１．第２２回通常総会について 2 1 . 5 . 1 1 県 連 事 務 局 １０名

２．役員改選について

３．公益法人制度改革への対応について

４．その他

１．公益法人制度改革への対応について 2 2 . 2 . 3 県 連 事 務 局 １２名

２．その他

理 事 会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

１．第２２回通常総会について 2 1 . 5 . 1 1 ２４名前橋商工会議所会館

①平成２０年度事業報告・決算承認の件

②平成２１年度事業計画(案)・予算(案)承認の件

③総会次第(案)の件

④全法連・県法連功労者表彰受賞者(案)承認の件

２．役員改選について

３．全法連理事・評議員・委員会６委員候補者の推薦方

について

４．公益法人制度改革への対応について

１．第２２回通常総会について 2 1 . 6 . 5 ２８名前橋商工会議所会館

２．全法連・局法連の役職について

３．その他

１．予算が事業年度開始前までに成立しなかった時の 2 2 . 2 . 3 ２５名前橋商工会議所会館

取扱いについて

２．公益法人制度改革への対応について

３．その他



総務委員会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

１．副委員長の互選について 2 1 . 8 . 7 １７名前橋商工会議所会館

２．法人会全国大会（岐阜大会）について

３．公益法人制度改革への対応について

４．その他

１．全法連第４回総務委員会審議結果について 2 2 . 3 . 5 県 連 事 務 局 １４名

２．平成２２年度補助金について

３．第２３回通常総会について

４．公益法人制度改革への対応について

組織委員会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

１．副委員長の互選について 2 1 . 1 0 . 2 県 連 事 務 局 １３名

２．全法連第１回組織委員会審議結果について

３．各単位会の会員増強運動について

４．公益法人制度改革への対応について

５．その他

税制委員会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

１．税制改正に関するアンケート調査結果報告及び各単 2 1 . 6 . 1 1 県 連 事 務 局 １７名

位会から提出された平成22年度税制改正提言事項の

検討について

２．その他

１．副委員長の互選について 2 1 . 1 0 . 5 県 連 事 務 局 １４名

２．全法連第２回税制委員会審議結果について

３．国会議員・地方自治体に対する要望活動について

４．その他

１．全法連第３回税制委員会審議結果について 2 2 . 3 . 1 2 県 連 事 務 局 １５名

２．公益法人制度改革への対応について

３．その他



厚生委員会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

１．副委員長の互選について 2 1 . 9 . 8 ２３名前橋商工会議所会館

２．全法連第１回厚生委員会審議結果について

３．福利厚生制度受託会社の現況について

４．公益法人制度改革への対応について

１．全法連第２回厚生委員会審議結果について 2 2 . 2 . 2 3 ２４名前橋商工会議所会館

２．福利厚生制度受託会社の現況について

３．その他

広報委員会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

１．副委員長の互選について 2 1 . 7 . 1 3 県 連 事 務 局 １７名

２．法人群馬№８０編集企画(案)について

３．その他

法人群馬 №８０ 校正 2 1 . 8 . 2 1 県 連 事 務 局 ７名

法人群馬 №８０ 発行 ２１．９．１ （４０頁 ２，０００部）

１．法人群馬№８１編集企画(案)について 21 . 1 1 . 1 7 県 連 事 務 局 １８名

２．その他

①法人会ラジオＣＭ・電車内広告について

②「税の啓発用」上毛新聞広告掲載について

③税を考える週間「法人会ＰＲ」上毛新聞広告掲載

について

④公益法人制度改革への対応について

法人群馬№８１ 校正 2 2 . 1 . 1 3 県 連 事 務 局 ７名

法人群馬№８１ 発行 ２２．１．２５ （４８頁 ２，０００部）



事務局長会議

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

１．第１回全国専務理事等会議の審議結果報告について 2 1 . 4 . 3 0 県 連 事 務 局 １４名

２．その他

１．新公益法人改革等について 2 1 . 6 . 2 2 １８名渋川市伊香保町

２．福利厚生制度の推進について

１．第２回全国専務理事等会議の審議結果報告について 2 1 . 8 . 2 5 県 連 事 務 局 １２名

２．各単位会の情報交換

３．その他

１．新公益法人制度改革等について 21 . 1 2 . 1 8 １８名渋川市伊香保町

２．福利厚生制度の推進について

３．その他

事務局職員研修会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

2 1 . 1 2 . 1 ブリランテ武蔵野 ２２名局法連事務局担当者研修会

１．事業別区分経理の内訳表作成方法等について



青年部会連絡協議会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

2 1 . 6 . 1 0 県 連 事 務 局 １２名部会長会議

１．役員改選について

２．連絡協議会（総会）の開催について

３．その他

2 1 . 7 . 2 2 ４０名連絡協議会【総会】 群馬ロイヤルホテル

１．平成２０度事業報告・収支決算承認について

２．平成２１年度事業計画(案)・収支予算(案)承認に

ついて

３．役員改選について

４．全国青年の集い（岩手大会）について

５．青年部会における租税教育活動について

2 2 . 2 . 2 6 県 連 事 務 局 １１名部会長会議

１．租税教育の事例発表について

２．連絡協議会（３月）の開催について

３．その他

2 2 . 3 . 2 4 ３２名連絡協議会 群馬ロイヤルホテル

１．租税教育活動について

２．各単位会青年部会の現況について

３．その他

【研修会】

演 題 公益法人制度改革への取組みについて

講 師 群馬県法人会連合会 専務理事 関口慶雄 氏



女性部会連絡協議会

議 題 開 催 月 日 開 催 場 所 出席者

2 1 . 5 . 2 9 県 連 事 務 局 １４名正副会長会議・監査会

１．監査会について

①平成２０年度事業報告・収支決算報告について

②平成２１年度事業計画(案)・収支予算(案)について

２．役員改選について

３．研修会・連絡協議会（総会）の開催について

４．視察研修会（富岡法人会管内）開催について

５．その他

2 1 . 7 . 9 111名【研修会】 前橋商工会議所会館

演 題 詐欺師と占い師に学ぶ経営心理学

講 師 群馬大学 社会情報学部

教授 寺石 雅英 氏

連絡協議会【総 会】

１．平成２０年度事業報告・収支決算報告について

２．平成２１年度事業計画(案)・収支予算(案)について

３．役員改選(案)について

2 1 . 8 . 3 1 県 連 事 務 局 １１名正副会長会議

１．視察研修会（富岡法人会管内）開催について

２．全法連・局法連女連協会議の報告について

３．女性フォーラムについて

４．その他

2 1 . 1 1 . 5 富岡法人会管内 ７４名連絡協議会【視察研修会・見学会】

富岡製糸場 研修・見学

〔説明〕 富岡市教育委員会 世界遺産推進課

中村 奈緒 氏

群馬県立自然史博物館 見学

福沢一郎記念美術館・富岡市立美術博物館 見学

2 2 . 1 . 2 6 県 連 事 務 局 １１名正副会長会議

１．法人会全国女性フォーラム（岡山大会）について

２．平成２２年度 総会・研修会開催について

３．平成２４年度 女性フォーラム群馬大会について

４．その他



表 彰 関 係

受彰月日 表 彰 名 氏 名

2 1 . 5 . 1 4 群馬県総合表彰（税務功労） 阿 部 高 久 （桐生）

2 1 . 7 . 1 7 群馬県税務功労者表彰 平 方 宏 （前橋）

小 山 昌 人 （前橋）

大 嶋 孝 男 （高崎）

荒 瀬 宏 （高崎）

横 塚 榮三郎 （桐生）

布 施 光 一 （伊勢崎）

長谷川 嘉 宣 （東毛）

又 野 繁 （東毛）

塚 本 定 夫 （藤岡）

高 沼 和 儀 （富岡）

21 . 1 0 . 2 8 財務大臣表彰 石 川 重 政 （東毛）

21 . 1 0 . 2 8 国税庁長官表彰 曽 我 孝 之 （前橋）

21 . 1 0 . 2 9 関東信越国税局長表彰 福 嶋 和 江 （前橋）

朝 倉 泰 （桐生）

櫻 井 芳 樹 （吾妻）



その他 事業報告
全法連全国専務理事等会議が全法連会館において開催され、関口専務理事出席。平成21年４月10日

法人会全国女性フォーラム（石川大会）が石川県立音楽堂において開催され、鈴４月16日

木協議会長他32名出席。

全法連総務委員会が全法連会館において開催され、高浦総務委員長出席。４月24日

局法連臨時県連事務局長会議が大宮ソニックシティにおいて開催され、関口専務５月７日

理事出席。

群馬県租税教育推進協議会総会が群馬県庁会議室において開催され、関口専務理５月14日

事出席。

群馬県間税会連合会総会がマーキュリーホテルにおいて開催され、関口専務理事６月10日

出席。

全法連評議員会・理事会が帝国ホテルにおいて開催され、阿部前副会長・池原前６月17日

副会長・金井副会長・関口専務理事出席。

局法連青連協正副会長会議がホテルメトロポリタン長野において開催され、木村６月18日

協議会長出席。

群馬県青色申告会連合会総会が前橋商工会議所において開催され、関口専務理事６月18日

出席。

局法連女連協会長会議がホテルテラスザガーデン水戸において開催され、鈴木協６月23日

議会長出席。

群馬県納税貯蓄組合連合会総会が前橋商工会議所において開催され、関口専務理６月23日

事出席。

局法連県連事務局長会議が五浦観光ホテルにおいて開催され、関口専務理事出７月1･2日

席。

全法連青連協定時連絡協議会が全法連会館において開催され、木村協議会長出７月３日

席。

群馬県税務連絡協議会事務局引継会議が前橋税務署において開催され、関口専務７月８日

理事出席。

群馬県税務功労者表彰式が群馬県庁において開催され、高浦総務委員長出席。７月17日

関東信越税理士会群馬県支部連合会総会がウェルシティ前橋において開催され、７月22日

関口専務理事出席。

全法連税制委員会が全法連会館において開催され、木村税制委員長出席。７月23日

全法連女連協定時連絡協議会が全法連会館において開催され、鈴木協議会長出７月24日

席。

全法連厚生委員会が全法連会館において開催され、杉原厚生委員長出席。８月４日

全法連新任事務局長セミナーが全法連会館において開催され、山田事務局長(８月５日

吾妻)出席。

全法連全国専務理事等会議が全法連会館において開催され、関口専務理事出席。８月６日

全法連広報委員会が全法連会館において開催され、岡田広報委員長出席。８月７日



局法連正副会長会議・局幹部との協議会・通常役員総会・局長講演会がラフレさ８月19日

いたまにおいて開催され、四方会長他11名出席。

全法連税制委員会が全法連会館において開催され、木村税制委員長出席。８月27日

全法連組織委員会が全法連会館において開催され、広瀬組織委員長出席。８月28日

全法連総務委員会が全法連会館において開催され、高浦総務委員長出席。９月２日

全法連評議員会・理事会・勉強会が品川プリンスホテルにおいて開催され、金井９月14日

副会長・田村副会長・関口専務理事出席。

群馬県税務連絡協議会事務局長会議が前橋税務署において開催され、関口専務理10月１日

事出席。

全法連全国大会（岐阜大会）が長良川国際会議場において開催され、高浦総務委10月7～9日

員長他26名出席。

税を考える週間紙上座談会が上毛新聞社において開催され、四方会長・新井藤岡10月30日

法人会女性部会長出席。

局法連県連事務局長会議が大宮ソニックシティにおいて開催され、関口専務理11月２日

事出席。

全法連青連協定時連絡協議会が盛岡グランドホテルにおいて開催され、木村協議11月５日

会長出席。

第23回法人会全国青年の集い（岩手大会）が盛岡市民文化ホールにおいて開催さ11月６日

れ、木村協議会長他26名出席。

藤岡法人会女性部会創立20周年記念式典が藤岡商工会議所において開催され、鈴11月25日

木協議会長出席。

全法連モデル単位会勉強会（第二陣）が全法連会館において開催され、関口専務11月27日

理事他出席。

局法連管内事務局担当者研修会がブリランテ武蔵野において開催され、事務局職12月１日

員22名出席。

全法連県連専務理事等会議が全法連会館において開催され、関口専務理事出席。12月３日

全法連臨時総務委員会が全法連会館において開催され高浦総務委員長出席。12月10日

全法連臨時理事会が全法連会館において開催され四方会長出席。12月14日

前橋商工会議所新年互礼会が開催され、関口専務理事出席。１月７日

全法連叙勲・納税表彰受章祝典・新年賀詞交歓会が帝国ホテルにおいて開催さ1月14日

れ、受賞者として曽我副会長が出席され、他８名出席。

県税理士会と県税理士協同組合による新春祝賀会が前橋商工会議所において開催１月15日

され、関口専務理事出席。

全法連広報委員会が全法連会館において開催され、岡田広報委員長出席。１月29日

局法連青連協正副会長会議が栃木県連法人会会館において開催され、木村青連協２月２日

会長出席。

局法連県連事務局長会議が庭のホテル東京において開催され、関口専務理事出２月４日

席。



桐生法人会新春講演会・賀詞交歓会が桐生地域地場産業振興センターにおいて開２月９日

催され、関口専務理事出席。

全法連厚生委員会が全法連会館において開催され、杉原厚生委員長出席。２月10日

ＪＡ会計実務研修会をＪＡ研修センターにおいて開催、59名出席。２月12日

全法連総務委員会が全法連会館において開催され、高浦総務委員長出席。２月16日

全法連税制委員セミナーがﾊｲｱｯﾄﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ 東京において開催され、木村税制委員２月18日

長他９名出席。

全法連税制委員会が全法連会館において開催され、木村税制委員長出席。２月19日

群馬県税務連絡協議会県連会長等会議が前橋税務署において開催され、関口専務２月24日

理事出席。

全法連事務局セミナーがﾊｲｱｯﾄﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ東京において開催され、県下事務局職員３３月４日

名出席。


